

BISCHWILLER

# Reprise en douceur au cercle d'échecs



Le tournoi a eu lieu samedi 22 mai. Document remis

**Après de trop long mois d'interdiction de se réunir pour jouer aux échecs, après d'innombrables parties jouées à distance via Internet, le cercle d'échecs de Bischwiller a repris avec un premier tournoi réservé aux mineurs.**

La MAC a ainsi accueilli dix-huit joueuses et joueurs, désireux de s'affronter en présentiel, envieux d'affronter un adversaire en vis-à-vis, avec la charge émotionnelle des confrontations en direct.

Conditions sanitaires obligent, les joueurs portaient tous

leur masque, se passaient les mains au gel, et jouaient de part et d'autre d'une séparation en plexiglas.

## **Une médaille et un livret d'exercices**

Les jeunes venaient de Geudertheim, Haguenau, Oberhoffen, Bischwiller, Hoerdt, Schoenenbourg. Au programme, cinq parties de quinze minutes par joueur à la pendule. C'est Alexandre Billmann qui l'a emporté, remportant ses cinq parties, suivi par Maxime Savignon Schmidt et Léo Senbagaraj avec quatre points.

Six joueurs suivent avec trois points sur cinq, Miléna Popp, Charline Heitz, Alexis Martig, Baptiste Hornecker, jeune

footballeur supporteur du Racing, dont il portait le maillot, Charlotte Orsini, et Lucas Muths.

Viennent ensuite les joueurs à deux points, Eliott Schoenenberger, Gabriel Baya, Simon Rohrer et Alec Pfirsch. Eléa Gobert, Marie Schalber, Josua Ehrmantraut, Léon Munch et Léopold Pfulgfelder ferment la marche. Pour Baptiste, Simon, Alec, Marie, Josua, il s'agissait de leur premier tournoi.

La remise des prix, une médaille et un livret d'exercices, a eu lieu dans une ambiance bon enfant, avec la promesse de se retrouver bientôt devant l'échiquier pour un nouveau tournoi en présentiel.